



Weihnachten 2016

Liebe Eltern,

unsere Schülerinnen und Schüler erwarten mit großer Freude die Ferien mit dem Weihnachtsfest und dem Jahreswechsel.

Wir blicken zurück auf ein Jahr mit vielen kleinen und großen Ereignissen. Gleich zum Jahresbeginn fand die offizielle Einweihung unserer neuen Mensa statt; inzwischen gehört die Mensa zu unserem selbstverständlichen Inventar und erfreut sich größter Beliebtheit.

Im Februar fand dort auch der diesjährige Schulsanitätstag des Deutschen Roten Kreuzes mit über 100 Schulsanitätern statt. An dieser Stelle einmal ein herzliches Dankeschön allen Schulsanitätern für ihren Dienst.

Es folgte eine Unterstützungsaktion für unsere Partnerschule in Namibia und die wieder erfolgreiche Teilnahme an der Spardaspendenwahl; im Sommer die aktive Teilnahme an einem Fußballländerspiel, ein Besuch im Landtag Düsseldorf, eine tolle Musicalaufführung unserer Theater AG im Stadttheater und die Verabschiedung eines erfolgreichen 10er Jahrgangs; im Herbst erfolgreiche Sportler (Fußball, Staffellauf), die Auszeichnung „goldene“ Klimaschule und ein großes Rockkonzert in der neuen Mensa.

Alle gemeinsam hoffen wir auf ein gutes und friedvolles Jahr 2017, wieder mit einem erfüllten Schulleben, wie etwa den geplanten Projekttagen nach Pfingsten.

Am Freitag, 16.12.16 endet der Unterricht nach der 4. Stunde; alle sind herzlich eingeladen um 16.00 Uhr das Weihnachtskonzert der Musikklassen und die anschließende Öffnung des Adventsbildes am Rathaus zu besuchen.

Am Donnerstag vor den Ferien, am 22.12.16, endet der Unterricht nach der 6. Stunde.

Schon erinnern möchte ich an den Tag der offenen Tür am Samstag, 21. Januar 2017 in der Zeit von 10.00 bis 12.00 Uhr.

Nun aber wünschen wir Ihnen und Ihren Familien eine gute Zeit und alles Gute für den Jahreswechsel!

Mit herzlichen Grüßen für das Kollegium der Drost-Rose-Realschule

Armin Wiegard und Ute Eggenstein  
Schulleitung